



Foto: DAV Sektion Altdorf

## Herrensitz Gauchsmühle

1508 wurde der Herrensitz erstmals erwähnt und 1552 durch burggräfliche Gruppen zerstört. Im Jahr 1553 kaufte Paulus Grundherr das Anwesen. 1745 wurde der Herrensitz abgebrochen und 1745/46 von Leonhard Grundherr neu gebaut. Heute befinden sich im Herrensitz eine Rechtsanwaltskanzlei und Wohnungen.

**Adresse:**

90537 Feucht, An der Gauchsmühle 7–9



zukunftregion  
schwarzwaldtales

# GESCHICHTE ERLEBBAR!

AUDIO GUIDE

Scanne den QR-Code und  
tauche in die Geschichte  
des Herrensitzes  
Gauchsmühle ein.

